

ra, para obrar como estímulo de acciones meritorias y energicas, sino para regalo del oido, para el placer individual o deleite reflejo de los que escuchaban al tocador. Al abandonar la gimnasia y la música, creció la afición a los estudios retóricos y sofisticos. Luego entró la filosofía en el cuadro de estudios, y aquí es justo consignar que no todos los filósofos se inclinaron del lado de la nueva orientación enervante, y que los más eminentes fueron en gran parte conservadores e hicieron de la música objeto predilecto de sus meditaciones y trabajos.

EDMUNDO GONZALEZ-BLANCO.
Madrid Julio de 1925.

UN ANGEL MÁS

Ha subido al cielo, a los veintitres meses de edad, la preciosa niña Llanitos Mansilla Delicado, hija del funcionario de Obras Públicas nuestro distinguido amigo don Indalecio.

Con este motivo enviamos la expresión de nuestro sentido pésame a la distinguida familia de la malograda niña.

TAURINAS

Ha sido suspendida la corrida de Toros que se anunciaba en esta capital para el domingo próximo.

TRIBUNALES

El Presidente de esta Audiencia Territorial, don Saturnino Bajo de Mengibar, nos participa en atento besalamano haberse posesionado de su cargo.

Correspondemos muy gustosos a sus amables ofrecimientos.

Desde Higuera

DEFUNCIÓN

Víctima de rápida dolencia ha dejado de existir en esta localidad el Inspector municipal de Sanidad don Luis Gómez de la Hoz.

La bondad de su carácter y las simpatías de que gozaba, ha hecho que su muerte sea muy sentida.

El sepelio, verificado en la mañana de hoy, han sido una verdadera manifestación de duelo.

Descanse en paz el infortunado compañero y reciba su familia nuestro más sentido pésame.

M. VERDEJO MARTINEZ.

22-7-25.

NOTICIAS

En el correo de Cartagena, pasó para Madrid el empresario señor Guixot, y llegaron de Murcia, para Mahora, don Joaquín González Conde y su esposa.

Esta madrugada regresaron de Alicante el confitero don Gregorio Castillo Lozano, su esposa y uno de sus hijos, y regresó a dicho punto, el Jefe de aquel depósito ferroviario don Manuel Vaquero.

La «Gaceta», publica una relación de créditos personales de la última guerra de Cuba, puestos al cobro en turno preferente.

Ha llegado de Tarazona de la Mancha el maestro nacional don Evaristo Madridal Alexandro.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLINS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Regresaron de Bonete la señora viuda de don José Delicado y sus hijas.

Ayer permaneció en esta capital el propietario de La Gineta don Antonio Giraldo.

Marchó de regreso a Valencia el comerciante don Manuel Martínez.

El factor telegrafista de la estación de Alquerías, don Antonio Ruiz Soler, ha sido trasladado a la de esta ciudad.

En la Diputación provincial ha quedado abierto el pago de la mensualidad novena de 1924.

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño. San Antonio 7.

Han salido para Valencia, el Presidente de esta Audiencia don Saturnino Bajo y su señora esposa.

Se ha hecho cargo de su nuevo destino el Subjefe de esta estación, don Braulio Martínez Martínez.

En el expreso de esta tarde salió para Madrid, don Pedro Sánchez Herrera y para Cestona la esposa de don Vicente Bertolin, su señora madre política y su sobrina Odila Olmos.

VENTA DE CASAS

Se venden en Albacete las casas situadas en la calle del Rosario número 20, esquina a calle Mayor, que tiene superficie 210 metros cuadrados, y otra casa en calle Rosario número 12, frente calle Concepción, con 22 metros fachada y 552 metros superficie. Informará Francisco Ofiate Jiménez, en Sevilla, Plaza de la Mata, número 14

Se ha dispuesto por la Compañía de los ferrocarriles del Mediodía, que a partir de primero de Agosto próximo, los correos expresos, 7 y 8, que circulan entre Alicante y Madrid, se compondrán de unidades de primera y tercera clase.

Se anuncia la vacante de Inspector provincial de primera enseñanza de la Coruña.

FUENTE-PODRIDA

Los Eceemas crónicos se curan con nueve baños. Todas las enfermedades de la piel y vicios de la sangre desaparecen bajo la influencia de las aguas y baños de FUENTE-PODRIDA.

Ha salido para Cartagena el culto escritor don Manuel Morcillo, que va girando visita de inspección a las Representaciones de la Sociedad de Autores Españoles.

Marcharon a Fuensanta, de temporalda, los señores de Mañas (don José).

ADVERTENCIA

Ponemos en conocimiento del público que el legítimo y famoso desinfectante

Zotal

solo se vende en latas litografiadas de 1,8, 1,4, 1,2, 1,5, y 10 kilos y troqueladas de 25 kilos. Rechacen pues todo producto que con el nombre ZOTAL ofrezcan suelto o en otra clase de envases.

Camilo Tejera y Hermana, SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del EJÉRCITO ESPAÑOL.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 22

Los ganaderos

La Asociación general de ganaderos ha decidido celebrar un gran concurso nacional en el mes de Mayo del año próximo.

Contendrá dicho concurso las reses nacionales y extranjeras de ganado caballar, asnal, vacuno, lanar, caprino, de cerda y sus principales cruces; avicultura y canicultura, apicultura; industrias lácteas, quesos, mantecas, productos lácticos diversos, maquinaria y materiales para estas industrias; industrias derivadas, lanas, mueros, sodas, carnes, etc., maquinarias y aparatos para el cultivo de las tierras y para la explotación e higiene del ganado; en fin, se dedica parte importante a la acción social, con premios a patronos, entidades y obreros de uno y de otro sexo.

El Comandante Muñoz Grande.

El comandante Muñoz Grande, que manda la harca de Tetuán que lleva su nombre, estuvo a despedirse de los vocales del Directorio; porque el viernes regresa a Africa nuevamente, para encargarse del mando de dichas fuerzas.

El diario «La Nación»

Se asegura que definitivamente aparecerá «La Nación» el 14 de Septiembre, en conmemoración del golpe de Estado.

Será dirigido por el actual censor de la Prensa señor Rico, pues como es sabido «Azorin» no ha querido aceptar tal cargo.

Una circular

La Asociación de Olivareros ha remitido una circular a todos los labradores que se dedican a dicho cultivo, incitándoles a la unión para defensa de la clase.

Periodico suspendido

Dicen de Valladolid que a causa de haber publicado cercenada una nota ofensiva, ha sido suspendido

durante 20 dias el diario local «El Norte de Castilla».

PROVINCIAS

Barcelona 22

El equipo uruguayo

Se da por seguro que el equipo uruguayo, antes de regresar a Montevideo, volverá a Barcelona, para jugar dos partidos en la primera decena de Agosto próximo.

Despues embarcará con rumbo a América.

Los partidos que se celebrarán en Barcelona serán a beneficio de los heridos de Africa.

Otro complicado en la voladura del tren regio.

La Policía ha detenido a un dependiente de la casa Morató, por creérsele complicado en el complot de la voladura del tren regio.

El detenido ha sido puesto a disposición del Juez militar que entiende en el asunto.

Distinción al señor Alvarez de la Campa.

Ha regresado de la Côte el ex-alcalde de esta ciudad don Fernando Alvarez de la Campa.

Parece seguro que el señor Alvarez de la Campa será nombrado comisario regio del puerto franco de Barcelona.

Mata a su esposa

La Guardia civil del puesto de Altes comunica que el vecino Salvador Sellés, sostuvo una acalorada discusión con su esposa, y esgrimiendo un cuchillo la acometió, causándole heridas tan graves, que falleció poco despues.

Cuenca 22

Son muertos por el rayo un guarda y un pastor.

En las afueras de la villa de San Clemente, se cobijaron en una rincóna la durante una tormenta, los guardas jurados del término municipal, Miguel Martín Palomares, Eladio Jávega Priego, Rufino Solera Arribas y Jacinto Andujar Martínez,

sobre los que cayó una chispa eléctrica que causó la muerte al primero de los referidos guardas, de 60 años y casado.

Los demás sufrieron intensos síntomas de asfixia.

En el barranco Gil, del término municipal de Abalate de las Nogueiras, una exhalación mató al pastor de 78 años, Pablo Serna Moreno, el cual guardaba un rebaño en compañía de su hijo Gregorio, que resultó ileso.

EXTRANJERO

Méjico

El anticlericalismo en Méjico

El Gobernador de Jalisco ha manifestado que se halla dispuesto autorizar la reapertura del Colegio de Jesuitas de Guadalajara en las siguientes condiciones: supresión de la enseñanza primaria elemental; supresión total, en toda la demarcación del mismo, de ceremonias religiosas.

Estas condiciones, que constituyen evidentes medidas de persecución a la religión, no han sido aceptadas por los jesuitas.

Marsella

El segundo Congreso socialista internacional.

El segundo Congreso socialista internacional tendrá lugar en Marsella en el próximo mes de Agosto, los días del 21 al 29.

Tomarán parte en él más de 1.000 delegados, entre ellos Vandervelde por Bélgica; Thom Shaw y Henderson por Inglaterra; antiguos ministros del Gabinete Mac Donald; Frederic Alder, por Austria; Tehernoff y Stanisky por Rusia; antiguos ministros de la Primera Revolución; Hilferding y Breitscheid por Alemania.

También concurrirán por Checoslovaquia y los Estados Balcánicos otros exministros socialistas.

Se desconocen aún los representantes que enviarán otras naciones.

Berlin

Alemania predice el día de la revancha.

Los nacionalistas han publicado un libro que contiene las profecías para los años 1924-1927.

De los años pasados, pues el libro ha salido a destiempo, nada hay que decir. Pero las predicciones para los futuros, son muy interesantes.

Las profecías para 1926 son las siguientes: «El Tratado de Versalles será anulado. Las deudas de la guerra serán anuladas. Reconciliación de Inglaterra, Italia y Alemania. La primera nueva colonia alemana, será recuperada».

Para 1927: «La Guerra de los Balcanes. El conflicto de Inglaterra con sus colonias. Vencimiento y sumisión de Francia, y una guerra sin soldados». Los alemanes, parece ser que tienen puestas grandes esperanzas en estas profecías.

ULTIMA HORA

Madrid 23 (16'30)

Asuntos de Marruecos

El Presidente del Circulo Mercantil de Casablanca se entrevistó hoy con el general Jordana, para pedirle que se apruebe el Estatuto de aquella Cámara de Comercio.

—Hoy, a las once y media, se reunieron los delegados franco-españoles, a fin de ultimar algunos pequeños detalles, como final de la finada Conferencia.

El Embajador de Francia manifestó a la salida, que nada podía decir. Jordana dijo que la reunión continuará esta tarde, y agregó: —Estas discusiones sobre cuestiones de forma, son las peores.

La censura de prensa.—Ahora la ejercerá Laiglesia.

El Teniente Coronel señor Rico, ha cesado en la jefatura de la censura de prensa, para dedicarse a la organización del diario «La Nación», del que será director.

De la aludida jefatura se ha encargado el Coronel señor Laiglesia.

Un incendio

Esta madrugada hubo un incendio en unos almacenes de mercería de la calle de Guzmán el Bueno.

Momentos antes de comenzar el siniestro, se vió salir de la tienda a un sujeto que conducía varios bultos.

Se supone que ese individuo robó en los almacenes, y despues prendió fuego.

Las pérdidas ocasionadas son muy cuantiosas.

Lo mismo allí que aquí..

En varios pueblos de aquellas provincias, causó gran sensación la noticia de que se ha limitado al sector Burgos-Calatayud, el proyecto del ferrocarril extratragico Santander-Calatayud.

El partido radical no es una cosa de juguete.

Comunican de Barcelona que Lerroux ha escrito una carta a un amigo suyo, diciéndole que siempre ha tratado de impedir que el partido radical sea juguete de los jóvenes.

Si estos son realmente radicales, deben saber que no tienen derecho a dirigir el partido.

Dos detenciones

En Barcelona han sido detenidos dos individuos apellidados Villanueva y Cercos, directores de una banda de estafadores y autores del robo en una ebanistería de la calle Riera, donde resultaron heridos varios guardias, entre ellos uno apellidado Burro, pariente del tenor Fleta.

SE DESEA TOMAR EN ALQUILER

casa espaciosa y sola, aun cuando esté situada en las afueras de la población. Dirijirse con toda clase de detalles al Hotel Central, habitación número 3.

AUTOMÓVIL

Se vende un Ford en estado de nuevo, con seis ruedas metálicas inglesas, montadas y un contador de kilómetros y velocidades.

Para verlo y tratar, Parque de Canalejas número 8, junto al Sanatorio Romero.



Si goza usted al ver a su hijo robusto, alegre y juguetón, cuide de que un ejercicio violento no le debilite y fatigue y si esa debilidad asoma, procure usted tonificar su organismo antes de que el agotamiento ponga en peligro su vida.

La debilidad nerviosa, el raquitismo, la anemia y todas las enfermedades que tienen por origen la debilidad, se curan radicalmente con el famoso reconstituyente JARABE de

HIPOFOSFITOS SALUD

Más de 20 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina. Reseñe todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.